

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	03-06-2012
<b>Mención</b>	Ues privadas con PSU atraen a más alumnos de colegios subvencionados. Habla Ricardo Carbone, director de Admisión de la UAH que mantuvo la proporción de este tipo de alumnos y subió 3 puntos en puntajes.

Balance del proceso de admisión 2012 en los planteles:

## Ues privadas con PSU atraen a más alumnos de colegios subvencionados

Casas de estudio celebran esta tendencia y consideran que su incorporación hizo al sistema más transparente.

### **ESTUDIO**

El Consejo de Rectores  
realizará un estudio  
para medir el impacto  
de la incorporación de  
los planteles privados  
en el proceso PSU.

La incorporación al sistema PSU fue motivo de alegría para los directivos de la U. de los Andes. No sólo subieron sus puntajes de corte, sino que también aumentaron el porcentaje de egresados de colegios municipales y particulares subvencionados que ingresaron al plantel.

“La tendencia nos deja muy satisfechos, queremos seguir creciendo en esta línea y pasar del 14% que tenemos hoy al 20% en un plazo de dos o tres años”, explicó el director de admisión, Emilio Marisio.

El incremento de alumnos de colegios subvencionados en los planteles que se incorporaron al proceso PSU el año pasado también se vio en las universidades Finis Terrae y del Desarrollo.

En el primer caso, los estudiantes de liceos municipales subieron del 10 al 14%, mientras

que los de colegios particulares subvencionados pasaron del 30 al 35%. “Eso obedece también a una política de orientación de nuestra promoción hacia comunas como Maipú y La Florida”, afirmó el vicerrector académico Cristián Nazer.

En la U. del Desarrollo, el rector Federico Valdés explicó que ya tienen 21% de alumnos de colegios que reciben aporte estatal. “El número de egresados de liceos municipales se mantuvo constante; el incremento vino por el lado de los particulares subvencionados”, señaló.

En el resto de los planteles adscritos al proceso PSU las cifras se mantuvieron. Por ejemplo, en la Adolfo Ibáñez se mantuvieron en 20% de egresados de colegios subvencionados, en la Mayor si-

guieron con el 13% habitual. En la Alberto Hurtado también conservaron su proporción de estudiantes y subieron sus puntajes en tres puntos, explicó el director de Admisión, Ricardo Carbone.

En la U. Diego Portales mantuvieron su composición de 50% de estudiantes egresados de colegios privados y 50% de otros establecimientos. “Nos deja muy felices y tranquilos estar entre las universidades con puntajes sobre 600 puntos, con alumnos de una proveniencia diversa”, afirmó la directora de Admisión, Paulina del Campo.

A juicio de los directivos de estas universidades privadas, su incorporación al proceso PSU no implicó grandes cambios en el sistema universitario, aunque sí

transparentó las cifras.

Andrés Benítez, rector de la U. Adolfo Ibáñez, afirmó que algunas las universidades tradicionales tuvieron problemas para llenar sus cupos, pero como habían aumentado las vacantes, terminaron con más matriculados que el año anterior o, en el peor de los casos, con igual cantidad de estudiantes. Otras, principalmente en regiones, sí tuvieron disminuciones de matrícula.

“La incorporación de planteles privados al proceso PSU no debiera significar nada respecto de la distribución de matrícula y puntaje, porque ya existíamos antes. No somos universidades nuevas, antes matriculábamos por fuera lo que hoy matriculamos dentro del sistema”, afirmó.

“No aparecieron universidades nuevas, sino que entraron al mismo sistema. Ahora en esta cancha estamos jugando todos en las mismas condiciones. No es tan distinto a lo que había antes, pero ahora es transparente”, agregó Emilio Marisio, de la Universidad de Los Andes.

